

La mesa redonda



1 Elegimos uno de estos temas y conversamos acerca de él.

Los derechos de los niños y las niñas

Cuidados para los adultos mayores

Cómo prevenir enfermedades respiratorias

¿Por qué es necesario el trabajo?

Importancia de conservar las tradiciones



2 Busco información acerca del tema elegido. Puedo investigar en textos o preguntar a profesores, estudiantes de sexto grado, familiares, entre otros.

3 Escribo en mi cuaderno, los datos importantes que investigué.

4 Agrego lo que pienso acerca del tema.



5 Participo en la reunión grupal.

- En ella, intercambiaremos la información que encontramos y nuestras opiniones al respecto.
- Por turnos, expresaremos durante tres minutos los datos que consideremos importantes acerca el tema.

La **mesa redonda** es una técnica grupal. En ella participan varias personas y hablan acerca de un tema previamente seleccionado. Los participantes expresan sus puntos de vista acerca de algo. Esto quiere decir que dicen lo que piensan al respecto.

Una persona se encarga de moderar la conversación. Ella dirige el orden de intervención de los y las participantes.



- 6 Expongo la información que encontré de una manera clara. Me muestro seguro, para lograrlo evito hablar rápido y pronunciar mal las palabras.
- 7 Expreso mis puntos de vista acerca el tema.
- 8 Escucho atentamente a mis compañeros y compañeras. Respeto su turno para hablar y las opiniones que expresen.
- 9 Anoto preguntas o ideas que no me quedaron claras durante la intervención de cada participante.
- 10 Comento mis dudas en el momento adecuado, cuando la persona que dirige la reunión dé un tiempo para ello.



Con los gestos de la cara se puede comunicar que alguien está atento a lo que otra persona habla.



Hay señas que se utilizan para no interrumpir completamente a la persona que está hablando, por ejemplo, levantar la mano para pedir la palabra.

Los gestos de la cara y los movimientos corporales también son importantes al participar en una **mesa redonda**. Por ejemplo, cuando el moderador indica con señas a uno de los participantes que le queda poco tiempo de exposición. También, cuando se expresa con los gestos de la cara que hay alguna duda o pregunta.

